



Justicia para la activista Samantha Fonseca, exigen diputadas federales



En la Cámara de Diputados, desde la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), la diputada Salma Luévano exigió justicia por la activista trans e integrante de ese partido político, Samantha Fonseca, asesinada en Xochimilco.

La congresista federal cuestionó qué está sucediendo con la seguridad en el país y en especial, en torno a las personas trans y la comunidad LGTBTTIQ+. Nuevamente denunció de manera pública que teme por su vida, pero no dejará de demandar justicia ni de defender los derechos de la comunidad a la que pertenece. Indignada, se preguntó qué está pasando con la seguridad en el país, y por qué, en apenas 15 días del año que recién inició, cuatro personas de la diversidad han sido asesinadas.

Lanzó un “ya basta” a los asesinatos contra la diversidad sexual y arrobó a la Fiscalía General de la República (FGR) pidiendo su intervención en esos casos. “Condeno enérgicamente con profundo dolor y coraje el asesinato cobarde de mi hermana Samantha Fonseca, el día de hoy. Nos están matando. Temo por vida pero no callaré y seguiré adelante levantando la voz. Exijo justicia para Samantha y para todas mis hermanas YA BASTA @FGRMexico”, sentenció en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @SalmaLuevano.

A su publicación, agregó un video en el que reitera sus denuncias, reclamos por la inseguridad en el país y por los crecientes asesinatos de integrantes de la diversidad. “¿Qué está sucediendo en México, por qué llevamos cuatro muertes violentas en lo que va de este 2024 a mujeres trans? ¡Nos están matando! De esto hablo cuando me refiero a que los discursos de odio son la antesala de los crímenes de odio, nuestras vidas también cuentan”, expresó.



“¡Temo por mi vida, pero no callaré y seguiré adelante, levantando la voz! Por eso exijo justicia para Samantha y para todas mis hermanas, ¡ya basta, ni una más, ni una menos!”, agregó en su grabación. Samantha Fonseca, activista trans y aspirante al Senado por el partido Morena, fue asesinada a balazos luego de acudir a una visita al Reclusorio Sur. A los pronunciamientos de repudio al homicidio de Samantha Carolina Gomes Fonseca, se sumó la también diputada federal morenista y presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara, Marisol García.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/1/15/justicia-para-la-activista-samantha-fonseca-exigen-diputadas-federales-622357.html>